



Bekanntmachung – Mitteilung an die Wertpapiergläubiger

Außerordentliche Kündigung durch die Emittentin

betreffend Wertpapiere der UBS AG, Niederlassung London (die „**Emittentin**“), bezogen auf die Aktie der Juniper Networks, Inc. (ISIN US48203R1041), (die „**Wertpapiere**“):

Die Emittentin macht gemäß § 8 der Bedingungen der Wertpapiere von ihrem Recht zur außerordentlichen Kündigung und vorzeitigen Tilgung der unten aufgeführten Wertpapiere mit Wirkung zum 3. Juli 2025 („**Kündigungstag**“) Gebrauch.

Die Zahlung des gemäß der Bedingungen der Wertpapiere festgestellten Kündigungsbetrags erfolgt am 10. Juli 2025.

/

Publication – Notice to the Securityholders

Extraordinary Termination by the Issuer

relating to securities of UBS AG, London Branch (the “**Issuer**”), linked to the share of Juniper Networks, Inc. (ISIN US48203R1041), (the “**Securities**”).

The Issuer exercises, pursuant to § 8 of the Conditions of the Securities, its right of extraordinary termination and redemption of the below mentioned Securities, effective 3 July 2025 (“**Termination Date**”).

The Termination Amount, determined pursuant to the Conditions of the Securities, will be paid on 10 July 2025.

Open End Turbo Call Optionsscheine / Open End Turbo Call Warrants

ISIN
DE000UM1WG94
DE000UM1PSE9

Open End Turbo Put Optionsscheine / Open End Turbo Put Warrants

ISIN
DE000UM1TS79

3. Juli 2025 / 3 July 2025

UBS AG, London Branch